

[neubühlinfo april 2021 [2

1



Salon 18 | Repeat | Janet Levy

Vergabekommission

Am 15. März traf sich die neu geschaffene Vergabekommission bestehend aus Peter Bachmann, Claire Bucher und Marianne Spieler sowie Irina Künzle als Vertreterin aus dem Vorstand zur konstituierenden Sitzung. Es wurde das Vorgehen besprochen, wie ein Antrag bearbeitet wird. Der Sitzungsrythmus wird von der Anzahl eingegangener Anträge gesteuert. Pro Antrag wird ein Mitglied der Vergabekommission bestimmt, das für diesen zuständig ist und gegenüber den Antragssteller/innen offene Fragen klärt. Ein Antragsformular ist im Moment in Entstehung. Dieses soll elektronisch bearbeitet, aber auch ausgedruckt in der Geschäftsstelle bezogen werden können.

Es freut uns überaus, dass wir bereits an der ersten Sitzung einen Antrag für die mietfreie Nutzung der Velogarage an der Westbühlstrasse für ein Jahr gutheissen konnten. Die Velogarage steht allen Neubühlerinnen und Neubühlern offen und bietet Hilfe zur Selbsthilfe unter kundiger Anleitung an.

Anträge können via folgender Emailadresse eingereicht werden: vergabekommission@neubuehl.ch

[[Marianne Spieler](#)

Neue Bewohnerin im Experimenthaus

Im Dezember luden Luca Rösch, Marie Page und Maximilian Fritz zu ihrem letzten Salon. Sie nahmen uns auf eine virtuelle Reise durch ein verspiegeltes Experimenthaus. Noch heute kann dies auf Google Maps besucht werden.

Im Januar zogen die drei weiter und wir begrüßten die neue Bewohnerin Janet Levy. Sie ist Bildhauerin, Kuratorin und Songwriterin und lebt zwischen Los Angeles und Mexico City. Während ihrer Zeit im Neubühl widmet sie sich den Themen Heimat, Wohnen und Bewegung und schafft daraus die Salonreihe «Pecked sculpture exhibition and installation with performances».

Den Auftakt macht die Performance und Skulpturen-Ausstellung «Repeat». Diese kann momentan im Experimenthaus besucht werden (bitte Termin vereinbaren) oder man erhascht einen Einblick auf unserer Website. Die nächsten Salons sollen, wenn möglich, am 12. Juni und am 10. Juli mit Live-Performances im Experimenthaus stattfinden.

Weitere Infos auf swb-experimenthaus-neubuehl.ch

[[Susanne Büchi](#) [[Abb. 1](#)

Neuer Termin Generalversammlung und angepasste Antragsfrist

Auf Grund der anhaltenden Pandemiesituation hat der Vorstand entschieden, die diesjährige Generalversammlung erst nach den Sommerferien, am 26. August, durchzuführen. Dementsprechend verschiebt sich auch die Antragsfrist auf den 28. Juni 2021. Detaillierte Informationen zur Generalversammlung werden Sie in einem separaten Schreiben erhalten.

[[Bruno Suhner](#)

Gässlireinigung

Seit einigen Jahren führt die Genossenschaft Neubühl in den Gässli der Einfamilienhäuser die Schneeräumung durch, jedoch nicht die übrigen Reinigungen. Für das regelmässige Wischen und Lauben des vor ihrem Haus liegenden Wegabschnitts sind die Bewohnerinnen und Bewohner der Einfamilienhäuser selbst verantwortlich; bei den Eckhäusern geht der zu reinigende Abschnitt bis zur Strasse.

[[Bruno Suhner](#)

2



3



Mit dem Rex unterwegs

Gärtner oder Bergbauer?

Wenn Basil Kuhn mit dem neuen Balkenmäher unterwegs ist, erinnert der Anblick an Bilder aus der Berglandwirtschaft. Der «Rex» ein Produkt des traditionsreichen Schweizer Herstellers Rapid, wird tatsächlich oft und gern von Bergbauern verwendet. Bei der Evaluation für den Nachfolger des alten Honda-Mähers hat sich gezeigt, dass diese Maschine ideal auf die Bedürfnisse unserer Genossenschaft zugeschnitten ist. Sie erfüllt zusätzlich zu den variablen Einsatzmöglichkeiten – im Sommer als Mäher, im Winter als Schneepflug – folgende wichtigen Kriterien:

Nachhaltigkeit: Die einfache und robuste Bauweise gewährleistet eine überdurchschnittlich lange Lebensdauer und Reparierbarkeit.

Ökologie: Der Balkenmäher ist neben der Sense das Mähwerkzeug, welches Kleinlebewesen am wenigsten schädigt. Die Fähigkeit des Rex, auch steile Hänge und Böschungen zu bearbeiten, ermöglicht es, auf den für Insekten und andere Kleintiere schädlicheren Trimmer weitgehend zu verzichten.

Ergonomie und Arbeitssicherheit: Der hydraulische Antrieb mit Servolenkung erlaubt in jedem Gelände ein sicheres und kraftschonendes Arbeiten.

[Bruno Suhner [Abb. 2, 3

Keine Entrümpelung

Die Entrümpelung ist neben dem Sommerfest im Neubühl das Ereignis mit der grössten Teilnehmerzahl. Dementsprechend schafft dieser Anlass ein erhöhtes Ansteckungsrisiko. Nach gründlicher Abwägung von Nutzen und Risiken hat der Vorstand entschieden, dieses Jahr auf die Entrümpelung zu verzichten. Er wird diese Pause nutzen, um sich grundsätzliche Gedanken zur Zukunft dieses Anlasses zu machen. Neubühlerinnen und Neubühler, die Sperrgut entsorgen möchten, können die bestehenden Angebote der Stadt Zürich nutzen: Recyclinghöfe, Cargo-Tram und Sperrgutabholung auf Bestellung.

[Bruno Suhner

Forum Neubühl-Website

Soll ein nicht mehr benötigter Gegenstand nicht entsorgt werden, sondern einen neuen Platz finden, ist das Forum unserer Website die richtige Adresse: Das Forum ist unser virtueller Marktplatz. Hier können Neubühlerinnen und Neubühler Sachen tauschen, verschenken, teilen, verkaufen oder suchen, Dienstleistungen und Nachbarschaftshilfe anbieten und so weiter. Je mehr das Forum genutzt wird, desto lebendiger und interessanter wird es. Damit es aktuell bleibt, sind wir froh, wenn Sie Ihre alten Beiträge jeweils wieder löschen.

[Bruno Suhner

Redaktion: Rahel Locher

Gestaltungskonzept: Mihaly Varga

Fotos: Janet Levy (1), Bruno Suhner (2, 3)

[agenda

- | | |
|---------------|---|
| Jeden Samstag | Becki Markt |
| 9. Mai | Pflanzenverschenkete (O61) |
| 27. Juni | Antragsschluss Generalversammlung (neues Datum) |
| 26. August | Generalversammlung (neues Datum) |